

Sehr geehrter Herr Dr. Kronawitter,

ich habe nicht schlecht gestaunt, als ich vorgestern von der Wasserburger-Landstr. kommend in die Bajuwarenstr. einbog.

Leuchtet mir doch das Verbotsschild 253, Verbot für LKW über 3.5t entgegen. Ich wohne in der Feldbergstrasse und kann mir an fünf Fingern ausrechnen, welche Route jetzt der nach Norden fahrende Schwerlastverkehr nehmen wird.

Wie Sie selber wissen, liegen an der 30kmh Feldbergstrasse sowohl eine Schule wie auch Sportplätze, abgesehen von der Verengung zwischen der Augustinus- und Zehenfeldstrasse. Können Sie mich bitte über diesen Vorgang aufklären und was der BA möglicherweise dagegen zu unternehmen gedenkt.

Mit freundlichen Grüßen